



Entrevista/Carlos Iriarte Mercado (Diputado – PRI)

“El día de ayer por la mañana se llevó a cabo una reunión con la presencia de los integrantes de las comisiones de Puntos Constitucionales, Reforma Política, Reforma Electoral y representantes de todos los partidos políticos.

Ahí tuvieron oportunidad cada uno de fijar una postura, hacer algún comentario respecto de las iniciativas que están al interior de la Cámara y que son más de 150. Nosotros hemos estado muy claros al respecto: cosa que fortalezca al INE y que fortalezca al Tribunal Electoral, de nuevo estaremos con ello y particularmente porque es una institución autónoma que es de las y los mexicanos y ha permitido garantizar las transiciones y alternancias tanto de la Federación, estados y municipios”.

https://drive.google.com/file/d/1XplqRg72xU0ntel9C-CEeg-d8_L03Opz/view